

4. Aus der Luftwaffe

FlaGrp FlaRakG 1 „Schleswig-Holstein“

Das „neue“ Flugabwehrraketengeschwader 1 „Schleswig-Holstein“

-Ein „halbes Jahr“ in der neuen Struktur-

Vor annähernd zwei Jahren wurde die Strukturentscheidung bekanntgegeben, die auch die Flugabwehrraketentruppe/Flugabwehrtruppe der Luftwaffe veränderte. Darauf folgten eine Vielzahl an Weisungen, Befehlen, Besprechungen, Arbeitsgruppensitzungen, Mitzeichnungen und Abstimmungsprozessen.

Vor circa einem halben Jahr wurden bereits das Flugabwehrraketengeschwader 5 mit den Flugabwehrraketengruppen 22 und 23, die Flugabwehrraketengruppe 25 und der Stab und die Stabsstaffel des Flugabwehrraketengeschwaders 2 „M-V“ aufgelöst. Weiterhin wurden und werden eine Vielzahl von weiteren Dienststellen, die mit der FlaRak/Fla in Beziehung stehen, reduziert, verändert oder Außerdienst gestellt.

Stichtag 01. April 2013 – Beginn oder Abschluss der „Reform Fla(Rak)- Truppe“?

Als dann, zum 01. April 2013, der vielzitierte „Stichtag“ kam, waren die lange angekündigten Veränderungen eingetreten, aber man konnte sich dem Gefühl nicht verwehren, als kamen sie doch in Teilen überraschend.



Raoul Pählich
Foto: Raoul Pählich